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Da ich schon versucht habe

und leider nie eine Antwort
Zielführendsten eirl einfach
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der Zentralbahn März - April 2021

Regierungsräte

der betroffenen Direktionsstelle Auskunft zu erhalten
Erfahrung brachte, erachte ich es aus zeitlichen Gründen am
Auskunftsbegehren zu stellen.

Über die Verkehrsüberlastu

ist ja bekanntlich schon viel

vorwiegend im Zentrum unseres Hauptortes Stans,

wie auch experimentiert worden. Auch ich habe mich
in Ratsdebatten schon zu Wort gemeldet mit der Vision ,,Barrieren-Freies Stans"

Jetzt ergibt sich eine ein Gelegenheit zu prüfen, ob die Barrieren - namentlich jene am
Karliplatz und an der Bahn

sind.

zu Stans, Hauptursache für die neuralgischen Verkehrs - Überlastungen

lch bin mir bewusst, dass es

real stattfinden könnte (Teil
wäre, diese Abklärung durchzuführen - wenn die Wirtschaft

), jedoch kann man dies auch hochrechnen.
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Frage:

Hat der Regierungsrat dieser Sperrung der Zentralbahn, vorgesehen eine Studie in Auftrag
zu geben, über die Auswirku der VerkehrsSituation in und um den Hauptort Stans?

Wenn nein, weshalb?

Die Tieferlegung der ZB in

hinsichtlich dieser Tatsache
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lch für die rtung meiner Fragen und verbleibe mit

ns ist ein Projekt, das Jahrzehnte in Anspruch nimmt. Hat der Regierungsrat
die Alternative ,,Projekt Hochbahn" auch traktandiert zu prüfen?
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